

OBSERVATION d'UN OVNI le 22 FEVRIER 1977
à LUTTERBACH (Haut-Rhin)

Témoins : PASLAWSKI Marie-Thérèse domiciliée 5, Grand'Rue
à JEBSHEIM 68320, sans profession, 28 ans. Enquête
rédigée par ses soins.

Durée de l'observation : 5 secondes.

~~77~~ 101797

Le 22 février 1977 vers 17 heures 55 je me trouvais dans l'automobile conduite par mon mari et j'ai été témoin d'un fait mystérieux.

Nous roulions sur le Chemin Départemental reliant Thann à Mulhouse. Alors que la nuit allait tomber et que le ciel s'assombrissait nous avons, tous deux, aperçu une boule extrêmement lumineuse d'une clarté argentée. Nous nous trouvions alors en rase campagne à environ 10 km de Mulhouse sur le ban de la commune de Lutterbach.

La boule brillante que j'ai aperçue se trouvait à environ 8 à 10 km de nous. Quant à son altitude je l'estimais à 500 ou 1000 mètres. A vue d'oeil j'ai estimé qu'elle devait se trouver sensiblement au-dessus de la périphérie Ouest de Mulhouse au dessus des localités de Bourtzwiller ou d'Illzach faisant partie de la banlieue de la ville sus-citée.

Cette apparition dura environ 2 à 3 secondes. Mon mari dû cesser son observation car nous regardions le point lumineux tout en roulant. Par conséquent j'ai donc été seule à pouvoir observer la seconde phase du phénomène. L'objet rond s'est instantanément transformé en une forme ovale, d'un jaune pâle entouré d'un halo blanc. En l'espace d'un court instant, que j'évalue à 2 secondes environ, j'ai vu cette forme ovale diminuer progressivement pour s'éteindre aussitôt. J'ajouterai que l'engin était entouré d'un anneau blanc très lumineux.

Le temps global des deux phases de l'apparition a duré un court instant que j'estime à environ 5 secondes. J'ajouterai que le phénomène est resté immobile et silencieux pendant toute la durée de l'observation. Vu à distance l'objet circulaire devait avoir un diamètre d'un centimètre environ ce qui laisse supposer que l'engin devait être relativement grand.

En conclusion je suis tout de même étonnée de constater que nous ayons été, mon mari et moi, les seuls à constater le phénomène, aucun article de presse n'ayant relaté les faits. Je pense que ma bonne foie peut être difficilement mise en doute., ainsi que celle de mon mari gendarme.